



EL PROGRAMA FUE EJECUTADO POR ENDEAVOR JUNTO A CORFO, CORE Y SAWU.

Emprendedores concluyen misión del hidrógeno verde en Alemania

Tras una serie de actividades e hitos, y con la participación de emprendedores locales se dio cierre a la misión del hidrógeno verde en Alemania, donde empresarios de la región conocieron modelos de negocios, soluciones tecnológicas y experiencias aplicadas en Europa de este mercado energético emergente y clave también en nuestro país.

Esta iniciativa donde participaron representantes de las empresas locales Boaz, Catanoor, Novamine y Mercosur, fue organizada por Endeavor Atacama, más el apoyo de SAWU, gobierno regional de Antofagasta y la Cámara Chileno-Alemana, y financiada por Corfo Antofagasta. Ana Bugueño, de Selección y Crecimiento en la vertical de energía renova-

bles de Endeavor, destacó que esta gira permitió a empresarios locales conocer nuevas prácticas y avances en esta energía renovable, lo que abre una serie de oportunidades, "lo que es clave para los emprendedores de alto impacto, dado que al conocer otros mercados y ecosistemas, les permite crecer y aprender soluciones y dinámicas de negocios que

perfectamente se pueden desarrollar a nivel local para mercados internacionales".

Ana Bugueño recalcó que "esto forma parte de una agenda que venimos desarrollando hace unos años, conociendo experiencias en Canadá, Perú, Australia, donde empresarios locales pueden escalar con sus negocios a mercados extranjeros".